

## **A LA MESA DEL SENADO**

**El Grupo Parlamentario Popular en el Senado SOLICITA** la comparecencia urgente del ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación en funciones ante el Pleno del Senado.

Ante el ataque indiscriminado sufrido por Israel a manos de terroristas de Hamás el pasado día 7 de octubre y la declaración de guerra por parte del estado de Israel y teniendo en cuenta que la posición del gobierno en funciones ante este hecho no ha sido unánime, se solicita la comparecencia urgente del ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación en funciones para que informe sobre la situación de los españoles afectados por estos ataques, la posición del Gobierno ante este conflicto, las medidas que va a adoptar el gobierno en funciones y las consecuencias que se abren tras este ataque terrorista en nuestra política exterior.

Palacio del Senado a 10 de octubre de 2023.

Javier ARENAS BOCANEGRA  
PORTAVOZ

MJG/mjg